



MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2025

Bericht des Seniorenrates für das Geschäftsjahr 2023/24

Alle HSVerinnen und HSVer, gleich welcher Abteilung, die mindestens 35 Jahre alt sind und seit mindestens 5 Jahren dem Verein angehören, bilden die Gemeinschaft der Seniorinnen und Senioren. Die Gemeinschaft wird vom Seniorenrat geleitet.

Die Gemeinschaft der Seniorinnen und Senioren hat die Aufgaben:

- a) den Verein und sein Ansehen nach innen und außen sowie die Pflege seiner Tradition zu fördern,
- b) die Kameradschaft und den Zusammenhalt auch unter den nicht mehr sportlich aktiven Mitgliedern zu fördern sowie
- c) alle Organe des Vereins beratend zu unterstützen.

Im Berichtszeitraum 1.7.2023 bis 30.6.2024 hat der Seniorenrat wieder intensiv dafür gearbeitet, dieser Aufgabenstellung gerecht zu werden.

Im Mittelpunkt stand dabei wie immer die Vorbereitung und Durchführung der traditionellen monatlichen Zusammenkünfte im Elysee, der sogenannten Montagstreffe. Nachstehend eine Übersicht darüber, welche Gäste unserer Einladung gefolgt waren:

2023

August	Dr. Eric Huwer	Finanzvorstand der HSV Fußball AG
September	Prof. Dr. Hans-Jürgen Schulke	Sportwissenschaftler, u. a. zu den Special Olympics
Oktober	Christian Pletz	Medienbeauftragter der HSV Fußball AG

2024

Januar	Marc Schemmel	Vorsitzender des Sportausschusses der Hamburgischen Bürgerschaft
Februar	Broder Jürgen Trede	HSVnetradio
März	Frank Weiland	Sportpsychologe bei der HSV Fußball AG
April	Kumar Tschana und Dr. Anne Gnauk	Geschäftsführung HSV e. V.
Juni	Lars Pegelow	Radioreporter bei NDR 90,3

Hinzu kamen im August 2023 das Sommerfest auf der Rugbyanlage im Stadtpark und im Dezember 2023 das Weihnachtsessen im Elysee.

Neben diesen traditionellen Veranstaltungen hat der Seniorenrat auch in unregelmäßiger Folge Ausflüge und Exkursionen vorbereitet und durchgeführt, u.



a. einen Besuch im Maritimen Museum, eine Besichtigung des Blockbräu an den Landungsbrücken und eine Führung beim NDR Fernsehen in Lokstedt.

Nach wie vor gibt es die Kegelgruppe, die sich einmal im Monat trifft. Aus dem Kreis der regelmäßigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer unserer verschiedenen Veranstaltungen ist der Vorschlag für ein weiteres Veranstaltungsformat gekommen: Ein Treffen am Nachmittag bei Kaffee und Kuchen ohne besondere Tagesordnung und ohne Gäste. Dieser „Klönchnack“ kam von Anfang an sehr gut an und findet nun in unregelmäßiger Folge etwa alle zwei Monate statt.

Bei aller Freude über dieses umfangreiche Angebot muss aber leider immer wieder festgestellt werden, dass die Zahl der Teilnehmerinnen und Teilnehmer zum Teil deutlich hinter den Erwartungen des Seniorenrates zurückbleibt. Es bleibt also weiterhin eine vordringliche Aufgabe für den Seniorenrat nach Wegen zu suchen, wie man hier eine größere Resonanz erzeugen kann.

Der Seniorenrat

(Heiko Frank, Brigitte Babel, Eckart Westphalen, Karin Elster, Reinhard Stier)